

Anfrage

öffentlich

Datum

13.09.2005

Nummer

F0242/05

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

29.09.2005

Kurztitel

Landeswettbewerb "Kinder- und familienfreundliche Gemeinde"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Landeshauptstadt bemüht sich verstärkt, und aus meiner Sicht auch mit zunehmendem Erfolg, darum, Zeichen zu setzen, die die Kinder- und Familienfreundlichkeit Magdeburgs sichtbar werden lassen.

Das Sozialministerium des Landes Sachsen-Anhalt hat am 20. Juli 2005 den Landeswettbewerb „Kinder- und familienfreundliche Gemeinde“ ausgeschrieben (siehe dazu www.familienfreundliches-sachsen-anhalt.de). Bewerbungsschluß ist am 31. Oktober 2005.

Ich frage und bitte um eine mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Antwort:

1. Beteiligt sich die Landeshauptstadt an diesem Landeswettbewerb?
2. Wenn ja, können die Bewerbungsunterlagen dem Ausschuß für Familie und Gleichstellung oder/und dem Familienbündnis zur Kenntnisnahme zur Verfügung gestellt werden?
3. Wenn nicht, welche Gründe gibt es dafür?

Sabine Paqué
Stadträtin